



Las mejores técnicas para que los abogados ejerciten la memoria

El Derecho es una de las profesiones que requiere que quienes se desenvuelven profesionalmente en este sector se caractericen por poseer habilidades como la buena memoria y la paciencia. **Los abogados**, lejos de lo que puede creer la gente, no se saben de memoria todas las leyes vigentes en su país porque es prácticamente imposible, sin embargo, sí que **tienen un conocimiento sólido de las leyes relevantes que existen en sus áreas de práctica.**

Para destacar como letrado especializado en un área legal, es importante que **los profesionales estudien de manera constante la legislación y jurisprudencia**, es decir, las decisiones que toman los tribunales, de esta manera, aunque no se las aprendan de memoria tendrán el conocimiento o saber que existen esas vías y la búsqueda de información al respecto en beneficio de los casos que llevan resultará más fácil.

En el caso de los estudiantes de Derecho que están aún formándose para poder desarrollarse profesionalmente en un futuro como letrados, el medi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |